

# 国津っ子

平成21年3月1日

第13号

名張市立国津小学校通信

## たくさんの体験・・・皆さんに支えられ。

3学期の真ん中。この2月には、各学年で、様々な体験学習ができました。これも地域の方々の支えがあったからこそ、お礼申し上げます。

**1・2年生** 2月6日にふるさと館へ出向き、**コンニャク作り**に挑戦しました。コンニャク芋を知り、ミキサーの後、混ぜたりこねたり丸めたり・・・大変な作業をして、おいしいコンニャクができました。ごちそうさま。



**3・4年生** 2月2日に、奈垣村おこしグループのメンバーの方に来ていただき、**戦争当時**



**のご苦労など、貴重なお話を**聴かせていただきました。そのお話をもとに、当時の銃弾や出征旗、千人針の学習につなげていきました。「戦争時は、子どもも働かせられていたことにびっくりし



た。」という子どもの感想もありました。

**5年生** 2月10日に、ふるさと館で**赤飯の作り方**を教えていただきました。もち米と小豆、蒸し器で上手にできました。漬物の盛り付けもなかなかのものでした。この日の給食は、全員でこの赤飯をいただきました。本当においしかった。ごちそうさま。(私、食べてばっかし・・・~|~)



**6年生** 2月9~10日。本校6年生が、市内の小学校で初めての「**社会体験学習**」を実施しました。「書店」「ホテル」「ファーストフード店」それぞれの事業所に、2日間一人でお仕事の体験をさせて



しっかり計って

いただきました。体験日が近づくにつれて、不安と緊張が心の中で膨らんできましたが、初日、お家から直接「出勤」。昼ころ、見に行きましたが3人とも真面目にがんばっている姿を見て、「頼もしい。」と感じました。後日、本人のお礼状を持って3事業所を伺いましたが、ど



書整理書書屯頁!

の事業所の方からも、お褒めの言葉をいただきました。「しっかりしてて、これからも来てほしいくらいです。即戦力ですよ。従業員も、しっかりやってくれたので喜んでます。」3人も、「やりきった。楽しかった。働いて、大変だ。」と……。とても意義ある経験になったようです。

**まだまだありました**

あと、苔玉作り、炭出し体験、保育所交流、能楽囃子体験、薬物乱用防止学習……。などなど、たくさんの、様々な体験や学習をすることができました。お世話になった皆さん、本当にありがとうございました。



手弓折り込みも大変だ

**「子どもたちが国津小学校・地域を愛しているんだね。」**



欽ちゃんと給食どっちが好きだい？



みんな、ありがとうね

2月18日、いよいよその日がやってきました。昨年来れなかっただけに、私たちも子どもたちも緊張して欽ちゃんを待ちました。そこへ……。『よっ！』



萩本欽一さん来校

とやわらかい笑顔でみんなの前に登場した欽ちゃん。早速あのユーモアたっぷりの一言一言で、みんなの表情もあつという間に欽ちゃんに乗せられて、笑顔笑顔のご対面になりました。高学年の発表を聞いた欽ちゃんは、「みんなが学校や地域を愛しているのがよくわかった。国津小学校ちゃん、よかったね。」と。なんか、とっても幸せな時間をいただいた感じがします。ありがとうございました。1時間余りの短い時間でしたが、再会できることを願いつつ、校門からみんなで「さよーならーっ！」。欽ちゃん、応援していまーす。

**3月行事予定**

- 2日(月) ありがとう集会(5・6限) 北中栄養教諭来校
- 4日(水) 保育所年長さん参観と給食体験
- 6日(金) 学級懇談会 13:40(低学年) 14:20(高学年) 環境整備作業 15:00
- 9日(月) 安全パトロール
- 11日(水) やまなみ号来校
- 13日(金) PTA 役員引継ぎ会 19:30
- 16日(月) 卒業式予行
- 17日(火) 卒業式準備 安全パトロール
- 18日(水) 第132回卒業式 9:00~
- 20日(金) 春分の日(祝日)
- 23日(月) 給食最終日
- 24日(火) 大掃除、通学班会議、下校指導(教職員)
- 25日(水) 修了式

※4月3日入学式準備 ※4月6日(月)始業式・入学式 ※4月8日離任式 14:00